
    
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
           
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

ホームページ https://kisarazueast-rc.jp 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   堀 内 正 人 
幹  事   松 岡 邦 佳 
編  集   佐 藤 優 希 

ＲＩ会長    ゴードン R.マッキナリー 
地区ガバナ－  鵜 沢 和 広 
ガバナ－補佐  野 村 進 一 

2024年 6月 5日（水） 

●例会日 毎週水曜日 PM12:30～1:30 ●例会場 オ－クラアカデミアパ－クホテル TEL 0438-52-0111 
●事務局 木更津市朝日 1丁目 2-29 シグママンション朝日 B棟 105号 TEL 0438-25-0716  FAX 0438-25-0718 

2023-24年度国際ロ－タリ－テ－マ 

世界に希望を生み出そう CREATE HOPE in the WORLD 

第43回例会 NO.2652 

 

   

国際ロ－タリ－第2790地区 

◆出席  会員４３名 ◆出席率    ７７.５０％ 
出席３１名 ◆修正前出席率 ６７.５０％ 
欠席１２名 ◆修正後出席率 ８５.００％ 

 
◆欠席者【敬称略】 

板谷・大里・嶋津・四宮・鈴木（秀）・鶴岡 
林田・藤野・宮寺 

左上の写真は「チョコレートソースとバニラのガレット」「塩キャラメルとバニラのガレット」 

右上の写真は「鶏肉とサワークリームチーズのガレット」「ハムと卵のガレット」 

店舗住所とコメントは週報の最後で！ 

叶川博章会員のおすすめ 

Rond Rond 

◆メイクアップ【敬称略】 
  6/1 管理運営委員会&R財団委員長合同セミナー 

 堀内 

  6/5 第 12回定例理事会 

 堀内・近藤・松岡・小林（千）・竹川・石田・渡邉（元） 

 加藤 

 

国際ロ－タリ－第 2790地区 
木更津東ロ－タリ－クラブ 

2023-24年度 

THE WEEKLY NEWS 
OF EAST KISARAZU 



■司会進行             S.A.A．山田修平会員 

 

 

◆点鐘 12時 30分       堀内正人会長 
 
◆国歌斉唱 
 
◆Rソング斉唱         「奉仕の理想」 
 
◆四つのテスト         鈴木正弘会員 

 

 

◆ゲスト・来訪ロータリアン紹介 

堀内正人会長 

◇第５グループガバナー補佐 野村進一様 

  

 

◆私の記念日祝い       堀内正人会長 

◇林孝二郎会員(5/30) 

 

 

◆会長挨拶          堀内正人会長 

 

皆様こんにちは。 

既にご案内が行っているかと思いますが、第 11グ

ループ（柏、我孫子エリア）に柏中央ロータリークラ

ブというクラブが新設され、この度 RIの承認を受けま

した。チャーターメンバーは 23名ということでありま

す。2790地区はこれで 83のロータリークラブから成

るということになります。 

さて、今日の例会は次年度アワーであります。皆

様におかれましては、来月に迫った次年度に向けて

希望に満ち溢れた日々を送っていらっしゃることと思

料いたします。是非、実り多い年度になるようにご準

備を進めていただければと思います。 

私は現在 9年 3か月のロータリー歴になります。

手元には 10冊の活動計画書があり、その年度毎に

色々な役割をいただいてきた、ということになります。 

3月に入会しましたので、4か月後に次の年度が

来たのですが、役割は雑誌担当でした。当時の例



会場はビューホテルでしたが、なんだかよくわからな

い「ロータリーの友」を読んで、皆さんが聞いてくれて

いるのか、聞いていないのかよくわからないまま発表

をしておりました。加藤さんが幹事の年でしたので、

怒られないように真面目にやっていたと思います。 

次の年は確か親睦担当でその次は国際奉仕委

員会の副委員長でした。この辺りからロータリーをつ

まらなく思ってきましたので、あまり例会にも行かなく

なりました。 

例会に行かないので会社で仕事をしていると、父

親から、他クラブのことをどうこう言うつもりは無いが、

例会に行かないでどうする。例会に行かないとダメじ

ゃないかと注意されておりました。お前は単なるロー

タリークラブの会員から早くロータリアンにならなけれ

ばダメだ、ということも言われました。ロータリーの例

会とはそういうものなのかと思いました。 

クラブ内でいい加減な男であるという評価になっ

ていることは自覚しておりましたが、その翌年に何故

かクラブの国際奉仕委員長に指名されて、初めて理

事になりました。少し真面目にやってみようと思いま

した。当クラブの国際奉仕委員長はロータリー財団

委員長を兼務しますので、9月の地区の財団セミナ

ーに出席しました。財団セミナーは半日使う長丁場

なので、勿論寝るつもりで行ったと思います（当時の

幹事だった大里さんと一緒に行って、セミナー前の

昼食をご馳走になったことを覚えております。その節

はありがとうございました）。 

当時の地区財団委員長は櫻木 PGで「今日の財

団セミナーは相当な準備をしてきた。今から各委員

長が発表する内容はそのまま皆さんが担当されるク

ラブの財団月間の例会卓話で是非使っていただき

たい。そのまま皆さんが使えるようにしてあるので、

大いに参考にして欲しい。」という趣旨のことを仰い

まして、そう言えば 11月に担当例会があったなと思

って、初めてロータリーのセミナーを真面目に聞くこ

とになりました。これが全ての始まりであります。ちょ

っと場を変えて、ロータリーを学んでみようと思うきっ

かけとなりました。地区委員会も次年度で6年目にな

ります。実に多くのことを私にもたらしてくれておりま

す。その後、副会長、会長エレクトを経て会長年度

に至ります。時間は全員平等に与えられますが、平

等に時間は過ぎ去っていき、その時々に様々な思

いがあったにしろ、物事はあっという間に終わってい

くのだなと実感いたします。 

このまま無事に来月を迎えれば直前会長になりま

す。また次のフィールドに移って色々なことに取り組

んでいこうと思いますが、多くのクラブでは会長の翌

年から休むことなく、何かの委員長になって働かされ

ていることを鑑みますと、中休みの時間を与えてくれ

る当クラブは本当に素晴らしいなと思います。 

以上、会長挨拶・報告とさせていただきます。 

 

◆幹事報告          松岡邦佳幹事 

 

1. 幹事報告 

1) 本日例会終了後、定例理事会が開催されます

ので理事各位の出席をお願いいたします。 

2) 6月のロータリーレートは 157円となってお

ります。 

3) ガバナー事務所より「2024年決議審議会決議

案の郵便投票結果について」が届いておりま

すので回覧いたします。 

4) ガバナー事務所より「財団ＮEWS6月号」が届

いておりますので回覧いたします。 

5) 2024-25年度ガバナー事務所より「寒郡ガバ

ナーエレクトにご出演頂きました千葉コミュ

ニティ TVの YouTube録画配信のお知らせ」が

届いておりますので回覧いたします。 

2. 他クラブからのお知らせ 

なし 

3. その他のお知らせ 



1) 木更津市国際交流協会より「令和 6年度木更

津市国際交流協会総会のご報告等」が届いて

おりますので回覧いたします。 

4. 回覧 

 ガバナー事務所より「2024年決議審議会決議

案の郵便投票結果について」 

 ガバナー事務所より「財団ＮEWS6月号」 

 2024－25年度ガバナー事務所より「寒郡ガバ

ナーエレクトにご出演頂きました千葉コミュ

ニティ TVの YouTube録画配信のお知らせ」 

 木更津市国際交流協会より「令和 6年度木更

津市国際交流協会総会のご報告等」 

 

■委員会報告 

◆会報・IT活用委員会    佐藤優希委員長 

 

ロータリーの友 6月号紹介 

横組み 7頁 

広げよう！ロータリー親睦活動の輪 

横組み 14頁 

もっと知りたい 日本とパキスタン 

縦組み 4頁 

ポストコロナのメンタルヘルスと自殺予防 太刀

川弘和（筑波大学医学医療系 災害・地域精神医

学教授） 

縦組み 9頁 

この人訪ねて 河村喜平さん（豊田東ロータリー

クラブ） 京都、鎌倉、猿投で４代続く陶芸一家

思い通りにならない「土」と「腕」にこだわる 

 

◆青少年奉仕委員会       倉島和広会員 

 

 

◆ニコニコボックス報告 

親睦出席委員会 小島康彰会員 

 

 

◇青木和義会員 

アクアマラソン・ハーフの抽選に落選しました。
急いで、出走権付宿泊プランを申込み、出走権
を確保しました。当初、間違って障害者プラン
で申込み、エントリー料を振り込んだので、両
方合わせて約 6万円の出費です。その分、ポリ
オ Tシャツを着て、楽しんで走りたいと思いま
す。早速、日曜日からキロ 8分のノロノロです
が、5キロ走り始めました。 

 

◇堀内正人会長 

野村ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございま
す。お互いにあと少しで終わりになります。本
当にお疲れさまでした。 

 

◇渡部和夫会員 

結婚 50 年を迎えきれいなお花ありがとうござ
いました。 

 

◇林孝二郎会員 

先週、きれいな花かごが届きました。53 回目
の結婚記念日です。結婚当初は「神田川」の世
界でしたので「ずいぶん遠くへ来たもんだ」と



2人でカンパイしました。ありがとうございま
す。 

 

◆出席報告          吉田和義会員 

 

■例会アワー 

次年度会長幹事 小林千晃会員 

 

◆クラブ協議会「次年度アワー」 

次年度会長幹事 小林千晃会員 

 

次年度理事・委員長から、次年度の各委員会の

方針などについての報告と委員の方との打ち合わ

せを行いました。また、現理事・委員長から次年

度理事・委員長へ引継ぎも行われました。次年度

が楽しみです。 

 

◆点鐘      堀内正人会長 13時 30分 

  

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

【表紙 叶川博章会員のおすすめ】 

店舗住所：千葉県袖ケ浦市蔵波２７５１ 

コメント：旧道を袖ヶ浦駅方面に向かって行って袖ヶ浦駅を超えたところにあるガレット店。生地はカリッとしている一方で弾力も

あるという絶妙な焼き加減で、ソースと相性抜群で非常に美味しいです！チョコレートソースはバンホーテンのチョコを使用してお

り、ココアに近い感じなのでガレットとよく合います！また、塩キャラメルソースもガレットに合うように調整されていて、ガレッ

トを楽しみたい方にはおすすめです！女性店長が一人で切り盛りしているため、数に限りがあるそうです。店内は落ち着いた感じで

とてもおしゃれなので、女子会にはピッタリだと思います。 



次年度アワー資料





 


